



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Kontrolle Fahrtüchtigkeit - Geschwindigkeitskontrolle - Einbruchsdiebstahl

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

In der Nacht zum Donnerstag kontrollierte die Polizei eine 48-jährige PKW-Fahrerin, welche im Stadtgebiet unterwegs war. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,37 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert und der Führerschein sichergestellt. Der Frau wurde erklärt, dass sie bis zu einer richterlichen Entscheidung nicht mehr berechtigt ist, Kraftfahrzeuge im öffentlichen Straßenverkehr zu führen.

Staßfurt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

In der Nacht zum Donnerstag stellte die Polizei ein Elektrokleinstfahrzeug fahrend in der Ortslage Staßfurt fest. In der Neundorfer Straße wurde das Fahrzeug angehalten und kontrolliert. Während der Kontrolle wurde beim Fahrzeugführer starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,97 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert.

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

In der Nacht zum Donnerstag, gegen 00:30 Uhr verschafften sich unbekannte Täter mittels Gewalt unbefugt Zutritt auf das Gelände des Luftsportvereins in der Güstener Chaussee. Weiterhin drangen sie mittels unbekanntem Werkzeug in die dort befindlichen Räumlichkeiten und durchwühlten diese. Die genaue Schadenshöhe und die Beschreibung des Diebesgutes stehen noch aus. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Hinweise zur Tat, den vermeintlichen Tätern oder dem Verbleib des Diebesgutes nimmt die Polizei des Salzlandkreises, gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen.

Calbe (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Donnerstag, zwischen 10:25 und 12:35 Uhr, in der Bernburger Straße eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 10 km/h (Schrittgeschwindigkeit im verkehrsberuhigten Bereich). Im Messzeitraum passierten 120 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 31 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 31 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 31 km/h gemessen.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de